



## La renovación de los departamentos se acentúa con la llegada de ocho nuevos directores

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** Los departamentos de la Universidad de Salamanca se renuevan con la llegada de nuevos responsables a sus puestos directivos. Ocho nuevos directores de departamento tomarán posesión mañana de sus cargos en el transcurso de un acto académico que se celebrará en la Casa Museo Unamuno, presidido por el rector Daniel Hernández Ruipérez.

Los nuevos directores de departamento son Antonio Jesús Álvarez-Morujó Suárez (Anatomía e Histología Humanas), María Jesús Holgado Manzanera (Química Inorgánica), Diego González Aguilera (Ingeniería Cartográfica y del Terreno), Ángel José García Sánchez (Ciencias Biomédicas y del Diagnóstico), Ana María Martín Noguera (Enfermería y Fisioterapia), María Pilar García Estévez (Física Fundamental), María Jesús Monte Río (Fisiología y Farmacología) y José Máximo Leza Cruz (Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal). Por su parte, Manuel García Roig se pondrá al frente del Centro del Desarrollo Tecnológico del Agua.

En la toma de posesión de mañana también accederá a su nueva responsabilidad la nueva decana de la Facultad de Biología, María del Rosario Arévalo.

Al margen de la gestión académica y en el plano estrictamente docente, también tomarán posesión como nuevos profesores titulares de Universidad Ignacio Jesús Dávila González (Pediatria), José Buz Belgado (Psicología Evolutiva y de la Educación) y Juan Francisco de Paz Santana (Ciencia de la Computación e Inteligencia Artificial).

Esta es la segunda toma de posesión que se celebra este curso, después de la que tuvo lugar en diciembre de 2014.